
--令和 6 年 9 ⽉ 18 ⽇(⽔)--

⼥性部の思いを込め、 
5 ⼩学校に雑⼱を寄贈 

この度、栄東連合町内会⼥性部が栄東地区の 5
⼩学校(栄・栄東・栄緑・栄南・栄町⼩)と 3 保育
園・幼稚園を訪ねて雑⼱を贈呈しました。 

これは、新型コロナ前まで毎年実施していた
地区内の町内会⼥性部の⽅々が「きれいな環境
で学校⽣活を送ってほしい」という思いを込め
て縫い上げた雑⼱を栄東地区の 5 ⼩学校に寄贈
する取り組みですが、今回、4 年ぶりに復活した
ものです。 

この⽇、栄東連合町内会⼥性部が
各⼩学校と保育園・幼稚園を訪問し、
校⻑先⽣などに直接⼿渡しました。
学校の⽅々からは、「たくさんあり

がとうございます。各家庭にお願いしています
が、タオル⽣地でちょうどよい⼤きさの雑⼱は
少なく、本当に助かります」と喜びの声が上がり
ました。 

持参した⼥性部は、「各町内会⼥性部の協⼒の
おかげであり、喜んでいただき⼤変嬉しく、復活
して本当に良かったです」と話しました。ご協⼒
いただいた栄東地区の町内会の皆さまに厚くお
礼申し上げます。

--令和 6 年 9 ⽉ 19 ⽇(⽊)-- 

来年度募⾦の⽅針を決定 
第 2 回町内会⻑会議 

 この⽇、⽇の丸会館で栄東地区の第 2 回町内
会⻑会議が開催されました。栄東連合町内会で
は、節⽬節⽬に地区内の全町内会⻑と連町役員
の会議の場を設け、情報意⾒交換を⾏い、情報共
有のもと事業や⽅針を審議しています。 
 前回会議以降の連合町内会事業や直近の事業
計画の報告のほか、共同募⾦や⽇⾚募⾦に対す
る地区の⽅針を審議決定しました。 
 会議では会⻑から⽇の丸会館が令和 8 年 3 ⽉
末をもって閉館する予定であること、また、栄東
⼩学校改築に合わせて地区会館新設とまちづく
りセンターが併設される予定ですが、改築が 5

年〜7 年と相当先になる⾒込みで、それまでにコ
ミュニティ活動に⽀障がでないように、現在地
にまちづくりセンターを仮設し、⼤きな会議室
を確保できるよう要望していきたいとの報告が
ありました。 
 会議後は、交流会を開催しましたが、会⻑や役
員のみの懇親は 4 年ぶりで、情報交換に話が弾
んでいました。 



--令和 6 年 9 ⽉ 4 ⽇(⽔)-- 
地域と交番で情報共有、連携へ。 

栄東交番連絡協議会 
この⽇、栄東まちづくりセンターの情報交流サ

ロンで、栄東交番連絡協議会が開催されました。
これは、地域の皆さんと交番管内の⾝近な犯罪、
事故、災害の未然防⽌を図り、被害の拡⼤防⽌や
的確な検挙活動等を⾏うため、地域の意⾒、要望
等を広く聴取し、警察と地域住⺠等の協⼒関係を
構築して、安全で平穏な社会の実現を図ろうと設
置されているものです。 

委員は、連合町内会⻑や防犯関係の連町役員、⻘
少年育成委員、町内会⻑など 9 名が札幌⽅⾯東警
察署から委嘱されています。協議会では、栄東交
番の越後係⻑から刑法犯の犯罪概況、交通事故の
状況などを伺いました。犯罪では、⾃転⾞盗が多
く、交通事故では幸い死亡事故はないものの、⼈
対⾞両の事故がこの 1 ⽉〜7 ⽉で 5 件、出会い頭
の事故が 10 件発⽣しています。⾃転⾞盗は地下鉄
駅の⾃転⾞置き場の盗難が多く、2 ロックや⾃転
⾞登録が⼤切な⾃転⾞を守るコツと⾔えそうです。 

出席した委員からは、地域でちょっと気になる
公園の路上駐⾞や暗がりなどの不安について話さ
れ、パトロールを強化するなどの親⾝な回答をい
ただきました。また、地下鉄栄町交差点の⾳声式
信号機が故障しているのではないかとの指摘に、
その場で東警察署に対応依頼の連絡していただき
ました。地域に密着した交番ならではの活動で、
地域にとって最も頼りなる存在と⾔えましょう。 

--令和 6 年 9 ⽉ 15 ⽇(⽇)-- 

栄中央第⼀町内会と元園町内会 
合同で⼦ども神輿 

9 ⽉ 14 ⽇・15 ⽇、烈々布神社の宵宮祭と例⼤祭
が開催されました。15 ⽇には、栄中央第⼀町内会
と元園町内会による「⼦ども神輿」のパレードが
実施されました。集まった⼦どもたち総勢約 40 名
余りは、おそろいの⻘い法被を着て神輿を引きま
す。先頭の⼦どもは狩⾐姿で、幟を⽴て神輿と太
⿎を引いて広い町内エリアを練り歩きます。先導
者のスピーカーからは、「⼦ども神輿が通ります。

お参りください。お賽銭もお願いします」と放送
し、「ワッショイ、ワッショイ」の掛け声とともに
太⿎を打ち鳴らします。 

⾏く先々では、地域のみなさんが家を出て、⼦ど
もたちが担いだ賽銭箱に賽銭を⼊れたり、写真を
撮ったりし、神輿を歓迎します。
こうした昔ながらのお神輿は、⼦
どもたちにとって特別な体験にな
ること間違いないでしょう。 

残念ながら例⼤祭の神社⾃体の神輿渡御は⾬の
ため中⽌になりましたが、代わりに控えた⼦ども
たちが⼤いにお祭りを盛り上げていました。準備
され、毎年実施されている町内会のみなさん、お
疲れさまでした。 

▲先頭の狩⾐姿が何とも凛々しい ▲賽銭箱を担ぐ⼦どもたち 


